



Förderverein Gedenkstätte Steinwache- Internationales Rombergpark-Komitee e.V.

Einladung

Zur Niederlegung eines Blumengebindes und zum Gedenken laden wir herzlich ein:

**Dienstag, den 19. September 2023 um 17:00 Uhr
an der Gedenktafel in Dortmund-Hombruch, Harkortstraße, an der
Sparkasse, nahe Hombrucher Markt**

Seit mehr als 20 Jahren erinnern wir jährlich an vier Hombrucher Widerstandskämpfer, die in der Zeit des Nationalsozialismus ermordet wurden.

Am 24.07.1944 wurden **Hans Grüning** und **Wilhelm Knöchel** im Zuchthaus in Brandenburg durch das Fallbeil hingerichtet. **Fritz Husemann** wurde schon am 15.04.1935 im Konzentrationslager Esterwegen ermordet. Der Priester **Wilhelm Oberhaus** starb am 20.09.1942 in Dachau an Hunger und einer nicht behandelten Krankheit.

In diesen Zeiten blutiger Verwirrung ist es umso wichtiger, an diese Widerstandskämpfer zu erinnern, die sich mutig gegen die faschistische Diktatur und gegen Gewalt und Krieg eingesetzt haben und dafür ihr Leben gegeben haben.

Wir kommen an der Gedenktafel zusammen, um ein deutliches Zeichen für eine vielfältige, tolerante und demokratische Gesellschaft zu setzen.

Doris Borowski, stellvertretende Vorsitzende des Fördervereins, wird das Leben der Ermordeten in Erinnerung rufen.

Einen musikalischen Beitrag wird es von David Orievski mit der Geige geben.

Wir freuen uns, Sie zu dieser offenen Gedenkveranstaltung begrüßen zu können.

Georg Deventer
Vorsitzender
V.i.s.d.P.
Kontakt: gus.deventer@arcor.de

www.steinwache-rombergparkkomitee.org